

Erlenbach/Dinhard, im Februar 2018

HERZLICHEN DANK

Ganz herzlich danken wir allen, die das Leben von

Friedrich (Fritz) Bleuler

bereichert haben, ihm in Freundschaft begegnet sind und ihm auf seinem letzten Weg in Gedanken nahe waren.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Andreas Cabalzar für das einfühlsame, wertschätzende Trauergespräch und die würdig gestaltete Abschiedsfeier, umrahmt vom Orgelspiel und den wundervollen Klängen der «Harmonie» Erlenbach.

Der Spitex Erlenbach, dem Team im Altersheim Senevita Im Rebberg sowie Dr. med. Th. Dünner und Dr. med. N. Jucker danken wir für die liebevolle und kompetente Betreuung.

Tief berührt haben uns die mitfühlenden Kartentexte, der schöne Blumenschmuck und die grosszügigen Spenden. Herzlichen Dank.

Eveline Bleuler Schwarz und Ruedi Schwarz